

Erfolgreicher Start in der Endrunde

16.4.2011 in Murrhardt

Die Volleyballmädchen des SGV hatten sich als Erstplatzierter der Vorrunde für die Endrunde qualifiziert, die am letzten Wochenende in Murrhardt stattgefunden hat. Die Mädchen konnten wieder einmal ihr Können unter Beweis stellen. Mit 3 gewonnenen Spielen und nur einem knapp verlorenen Tie-Break hatte die U13 den ersten Spieltag der Endrunde bravurös gemeistert.

Alle Spielerinnen und natürlich auch die Trainerin sind gespannt, wie der zweite Teil der Endrunde verläuft. Wenn die SGV-Mädels einen der ersten 3 Plätze erreicht, sind sie wieder für die württembergischen Meisterschaften qualifiziert. Bis dahin wird fleißig weitertrainiert um weitere Erfolge verbuchen zu können.

Es spielten: Maike Fechter, Melanie Gaus (verletzt), Bianca Wörner, Emmelie Becker und Lea Dobbenschütz